

Le Musée du moteur fait le plein d'œuvres d'art

Durant tout l'été, le Musée du moteur présente d'étonnantes œuvres d'art. Ici, c'est l'imagination qui fait office de carburant.

Si Saumur est la ville du cheval, elle peut s'enorgueillir d'être aussi celle du cheval-vapeur avec son Musée du moteur et la 9^e édition de son exposition Art et moteurs qui se tiendra tout l'été jusqu'à la mi-septembre. Avec pour écrien les 350 moteurs exposés toute l'année, les douze artistes invi-

tés ont choisi de redonner vie à des pièces mécaniques qui, sans eux, seraient à la casse ou au fond d'une remise. Cela donne un mélange détonnant, toutes les formes d'art étant représentées : sculpture, photo, collage, peinture, musique. Un chat rappeur (fait à partir d'une râpe à fromage) voisine avec une mante religieuse (réalisée à partir de pièces de moto) ; un personnage, soulevant des haltères, intitulé « les petits pois désaltèrent » fait face à la divinité



L'exposition est ouverte durant tout l'été

Anubis, réincarnation d'un fer à friser.

• **L'abeille de Cadix** •

Un peu plus loin, dragon, crocodile, scorpion et autres bestioles impressionnent • l'abeille de Cadix •, • le serpent teint • et • l'oiseau du paradis •, tandis que • le petit ramoneur • et • le passeur de rêves • montent la garde au milieu des Ferrari, Jaguar, Bugati et Alfa Roméo. Si les artistes viennent en majorité de la région, Guy Charrier est pour sa part • maître-

formeur • dans la Drôme. Il a réalisé un side-car décoiffant, les cheveux roux du passager étant faits à partir d'éléments de bobinage. Les modèles exposés vont de 5 € pour les petites sculptures à 1 500 € pour les plus imposantes.

Exposition jusqu'au 15 septembre
Musée du moteur, 18 rue Alphonse-Caillaud, 49 400 Bagnoux. Ouvert du mardi au samedi inclus de 14 h à 18 h. Tél. : 02 41 50 26 10.